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Próstdente INDICAÇÃO Nº J0 % /2021 
De 05 de margo de 2021. 

Senhor Presidente, Senhores Vereadores: 

Nos termos do art. 117 do Regimento Interno desta Casa Legislativa e 

no uso de suas atribuigdes legais, apresento a seguinte Indicagdo, para 
apreciação em plendrio e apds votada neste Egrégio Poder, seja enviado ao 
Poder Executivo, com a seguinte sugestdo: 

“Que viabilize junto ao setor competente a construção do canteiro 

central localizado entre a Rodovia SE-179 e a Av. Josefa Marques de 

Souza (antiga Av. Deputado Eduardo Marques), no Bairro 25 de 

Novembro. Sugestdo: Implantagdo de meio-fio, plantar arvores de estatura 

alta que ndo prejudiquem a visibilidade, instalagdo de iluminagdo de Led no 

decorrer de todo o espago” 

Justificativa 

O local necessita de uma recuperagdao e sinalizagdo da avenida, 

sobretudo, de um servico de arborizagdo e paisagismo para melhorar a 

visibilidade, tornando o ambiente mais harmonioso, como também, para o 

embelezamento da comunidade, principalmente por ser uma das entradas da 

cidade e acesso ao nosso maior bairro. 

Sendo assim, atendendo aos pedidos dos moradores daquela localidade, 
contamos com a presteza do Executivo Municipal para o pronto atendimento 
dessa solicitagdo. 

Desta forma, solicito a aprovagdo da referida Indicagdo pelos meus 
pares desta Casa. 

Pinhdo/SE em 05 de margo de 2021. 
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